

BOLETÍN NO. 434 ->>

Estudiantes de nivel básico, medio superior y superior de América Latina, Europa y Estados Unidos son partícipes de las charlas filosóficas que se ofrecen.

Bajo el lema: “Mundo. Pensamiento. Acción”, se dio inicio a los trabajos del evento académico internacional.

Poco más de mil filósofos de instituciones nacionales, Estados Unidos y algunos países de Europa, fueron los que reunió la Universidad Autónoma de Aguascalientes para llevar a cabo la inauguración del XIX Congreso Internacional de Filosofía “Mundo. Pensamiento. Acción”, evento en el cual se desarrollarán alrededor de mil 200 conferencias, 40 simposios, 60 presentaciones de libros, revistas y proyectos de investigación, así como exposiciones de carteles.

Así lo mencionó el decano suplente del Centro de Ciencias Sociales y Humanidades, el doctor José Luis Eloy Morales Brand, quien en representación del rector de la Máxima Casa de Estudios en el Estado, el doctor Francisco Javier Avelar González, manifestó el honor que representa para la UAA formar parte de este coloquio como sede internacional, pues refleja el compromiso de la Institución por consolidar espacios de activo diálogo, análisis y reflexión que permitan beneficiar a la comunidad congregada y por ende, a México y el mundo.

Además, Morales Brand destacó que el trabajo realizado durante este XIX Congreso Internacional de Filosofía será clave para continuar dando la importancia que la filosofía merece, ya que no existe tema o actividad humana que no deba ser observada a través de esta disciplina social, pues a través de ella los pensamientos fisiológicos y las ciencias encuentran no sólo su razón de ser, sino el encausamiento efectivo de sus esfuerzos para la búsqueda de entornos sociales donde prevalezca la justicia e igualdad.

Por su parte, el doctor José de Lira Bautista, Presidente de la Asociación Filosófica de México A.C., agradeció a los presentes su participación y los exhortó a aprovechar los conocimientos y experiencias que se brindaran por parte de los reconocidos conferencistas para complementar su formación académica evocando al sentido de la filosofía: acción, transformación y creación.

Es importante mencionar que el Congreso se estructuró en áreas temáticas como: antropología filosófica, epistemología política, filosofía de la paz, ética ambiental; perspectivas y debates sobre el realismo científico; enajenación, modernidad y capitalismo, espacios de justicia, entre otros.

Durante este simposio se contó con la presencia del jefe del departamento de Filosofía, Juan José Láriz Durón; la Presidenta Municipal de Aguascalientes, la licenciada María Teresa Jiménez Esquivel; el director general del Instituto de Educación de Aguascalientes, el maestro Raúl Silva Perezchica; la vicepresidenta de la Asociación Filosófica de México, A.C., la doctora Xóchitl Amalia López Molina, así como el doctor Enrique Dussel, presidente de Asociación de Filosofía y Liberación.

